

## El Sol de Irapuato

# Irapuato no va a contratar deuda

No tenemos ahorita ninguna intención de solicitarlo (un endeudamiento), ya con lo que promovimos, con eso vamos a cumplir con los proyectos y el plan de gobierno que tenemos proyectado.

**Oscar Reyes | El Sol de Irapuato**

Ricardo Ortiz Gutiérrez, presidente municipal de Irapuato, aseguró que durante 2020 Irapuato no será endeudado, pues con el presupuesto que se tiene proyectado para obras, con eso es suficiente para cumplir con los objetivos trazados.

**De Viva Voz...**

***“Nos acaba de calificar Moodys a principios de mes y nos incrementa la calificación, tenemos finanzas muy sanas, pero por ahora no necesitamos un crédito”.***

***Ricardo Ortiz Gutiérrez | Presidente Municipal de Irapuato.***

Esto, luego de que varios municipios del estado analizaran la posibilidad de contratar deuda para llevar a cabo proyectos, a lo que Ricardo Ortiz dijo que éste no es el caso de Irapuato.

**“No tenemos ahorita ninguna intención de solicitarlo (un endeudamiento), ya con lo que promovimos, con eso vamos a cumplir con los proyectos y el plan de gobierno que tenemos proyectado, con la aportación municipal, con eso tenemos”, dijo el alcalde de Irapuato.**

Comentó que incluso, de necesitarlo, Irapuato podría sin problemas adquirir un crédito, ya que hace unos días la calificadora Moody's le aumentó su calificación crediticia, con lo cual sus finanzas están sanas.

**Otra calificadora que ha avalado las finanzas sanas de Irapuato es Fitch Ratings, la cual también le aumentó su calificación AA estable a AA positivo, la cual pocos municipios en el país la tienen.**